



なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 8

令和6年12月9日

安宅小学校長

TEL 22-2450

メール

e-ataka@kec.hakusan.ed.jp

FAX 22-2472

ホームページ

<http://www3-net13.hakusan.ed.jp/ataka-e>

自分も人も大切に…人権週間

12月4日～10日は人権週間です。「人権」とは一人ひとりが生まれた時からもっている「自分らしく生きる権利」のことです。この機会に自分や友だちのことについて考えてみてください。

権利とは、みんなが守られるべきルールのようなものです。権利は、日本の大切なルールである憲法に書かれていて、国がみんなの権利を守るために助けてくれます。でも、権利には大事な約束事があります。それは、自分の権利を使うときに、他の人の権利を守ることです。例えば、自分の意見を言う権利があっても、他の人を傷つけるようなことは言ってはいけません。自由に行動できる権利があるからといって、自分勝手な行動で周囲の人に迷惑をかけたり、相手に暴力をふるったりしてはいけません。権利は、みんなが幸せに暮らすためにとても大切なものです。自分の権利を大切にしながら、他の人の権利も尊重することが重要です。

心は見えないものですが、心遣いは行動で見えます。自分も友達も大事にする思いやりのある行動がいたるところで見える、そんなクラス・学校を目指しましょう。

① 自分を大切にしましょう。

あなたは自分のどんなところが好きですか。得意なことは何ですか。難しい問題を見たとき、「どうせ、できない」「無理」という言葉を言っているのをよく耳にします。これは自分の可能性を否定してしまう言葉ではないでしょうか。自分の可能性を信じてチャレンジしてみませんか。成功体験が積み重なると自分に自信がつき、自分を好きになり、大切にできますよ。

② 友だちの良さを見つけてみましょう。



人間は一人ひとりみんな違う良さ「個性」をもっています。中には、自分とは全く違う個性をもった人もいるでしょう。「なんか自分とは合わないな」と思うこともあるかもしれませんが、でも、違う個性をもっている人が協力しあうと、自分の苦手なことをカバーしてもらって、自分だけではできないことが可能になることもありますよ。

③ もっと広い世界に目を向けてみましょう。

世界には、いろいろな人がいて、いろいろな暮らしをしています。日本では当たり前のことが、外国ではそうではない場合もあります。外見や話す言葉が違って、地球上に暮らしている人間であることは同じですから、お互いを理解することが大事ですね。



安宅っ子の様子を紹介します。



11月23日 小松市小中学生サミット
児童会の代表が、ポスターセッションで
学校の取組を発表しました。



11月21日 中学校部活動体験
6年生が安宅中学校へ行き、部活動の練
習に参加しました。



12月4日 4年福祉体験
高齢者体験や車いす体験
をしました。

11月25日 小松市給食試食会
5年生と6年生が、市長さんや市議会議員の方、
教育委員会の方と一緒に給食を食べました。



12月6日 あつたか集会
たてわりグループでエンカウンターや校内
クロスワードラリーをしました。

